



水明

令和7年5月12日

<学校教育目標>

よりよく生きる ～ 夢 笑顔 学ぶ瞳 ～

- ◆夢に向かって努力する子ども
- ◆思いやりの心を持ち、明るい挨拶ができる子ども
- ◆自分の考えを持ち、伝え合うことができる子ども

「きちんと一列で歩いていて素晴らしい。」
 「あの班は全員元気にあいさつできる。」
 朝、信号の前で子どもたちを迎えていると、このような言葉をいただきます。
 「今年の登校班は特に立派だ。なしてだ校長先生？」と、理由を聞かれると、「やっぱり、5、6年生がしっかりしているからです。」と私は自慢気に答えます。
 時折後ろを振り返り、遅れている下級生がいて、さりげなく待っていています。こんな自然な振る舞いに飯田川小学校の子どもたちの優しさを感じます。

～「150周年記念 飯田川小学校大運動会」迫る～

運動会に向けて、一生懸命に練習に励んでいます。応援合戦の練習にも力が入ってきています。各色が集まり、休み時間に声出しをするなど、子どもたちの頑張る様子があちらこちらで見られます。17日（土）の「晴れ」を願いましょう！

今年の運動会テーマ
 「つなげて150(いこう)飯田川の歴史～希望のバトンをつなげよう～」



白組応援団



黄組応援団



赤組応援団

連休明けから、各色の応援練習が始まりました。これは練習初日の様子です。当然ながら6年生は緊張の面持ちでのスタートでした。やや覚束ない様子や、少し戸惑いながら進めている様子が、写真からも伝わってきます。大きな声が出ているのか、リズムは合っているのか、何よりも、自分たちの思いや考えが、後輩たちに伝わっているのかリーダーとしての不安は募るものです。しかしながら、強い自分や隣にいる仲間を頼りに、不安はかき消されていくことでしょう。仲間の支えと後輩たちの反応を糧として、やがて自分たちの努力は報われていることを知るはずです。自信に満ちた表情で当日を迎えられることを祈るばかりです。

「第1回グラウンドをきれいにしよう会」へのご参加、ありがとうございました。

5月2日(金)に、「第1回グラウンドをきれいにしよう会」が行われました。運動会を前に、走路の草取りを中心に行いました。

平日にも関わらず、地域の方々、保護者の皆様からは、たくさんのご協力をいただきました。誠にありがとうございました。お陰様で、走りやすいグラウンドとなりました。

活動が終了し、教室に戻ろうとしたとき、ご自分のお孫さん(2年生)に駆け寄る方がいらっしゃいました。すると、その2年生も駆け寄ってきて、「おばあちゃんと一緒に草取りしたかった〜。」と言って抱きつきました。実にほのぼのとした家族の絆を感じるシーンでした。



飯小っ子の活躍

- ◆ 4/27健全育成少年ラグビー大会
低学年の部 優勝
中学年の部 準優勝
飯田川ラグビースクール



おめでとうございます!

全校集会が始まりました

5月7日(火)に、第1回目の全校集会が開かれました。「みんなが主役の全校集会を目指します」と、この集会の趣旨が高らかに発表されました。

企画・運営の中心は企画委員会の皆さんです。全校のお手本となるような「朝の挨拶」と「歌の指揮」でした。たくさんの人を前にすると、緊張するのは当然です。ましてや今年度最初の集会です。きっと何度も練習したことでしょう。言葉1つ1つを大切に、きちんと伝わるように話した朝の挨拶、全校の息を揃えるようにタクトを振った歌の指揮、3人とも「あっぱれ」でした。



